
Anlage 3 zur Niederschrift des Ortsrates Otze am 17.02.2011 

 
Einwohnerfragestunde (nach Beendigung des offiziellen Teils) 
 
 
Eine Einwohnerin fragte nach, welche Breite die Fahrbahn der Querungsstraße 
(Worthstraße) haben solle. Sie halte es für notwendig, dass auch große landwirtschaftli-
che Geräte dort passieren können. Herr Trappmann antwortete, dass die Fahrbahn eine 
Breite von 3,50 m habe. 
 
Ein Einwohner fragte nach, wie lange der Ausbau der Kita noch dauern würde. Herr 
Trappmann gab an, dass nach Wiederaufnahme der Arbeiten die Dauer unter drei Mo-
naten liegen dürfte. 
 
Ein weiterer Einwohner fragte nach, ob die Betreuungszeiten in der Kita ausgedehnt 
werden könnten. Herr Hunze erklärte, dass ein solcher Bedarf von den Eltern angemel-
det werden müsse. 




